

BARNABAS, POUSSES-TOI!

Écrit par Lorella Rouster, Traduit en français par le Rév. Kongolo N'gonker

L'objectif principal de la présente leçon est d'enseigner l'enfant chrétien sur sa valeur personnelle aux yeux de Dieu. À la fin de cet enseignement, chaque enfant doit savoir qu'il n'a pas à être le premier ou le meilleur pour être heureux avec lui-même. Notre souhait est qu'il apprenne à accepter la position que Dieu lui a donnée dans la vie avec joie et enthousiasme.

"Barnabas Pousses-toi!" Commence avec une courte histoire d'un garçon qui a raté le rôle principal dans une pièce de l'église. Le reste de la leçon est une courte biographie de la vie de Barnabas, que Dieu a conduit à prendre "la deuxième place", et cela, à deux reprises dans sa vie. Tous les deux, tant l'Évangile que la vérité de la leçon sont conçus dans le texte.

Passages utilisés : Actes 4: 34-37; 9: 20-28; 11: 19-30; 12: 25; chapitres 13-15. Galates 2: 1-14; Luc 9: 46-48; 14: 7-11; II Timothée 4:11; Romains 12: 3.

Verset à mémoriser: «... chacun recevra sa propre récompense selon son propre travail. Car nous sommes ouvriers avec Dieu ... » (1 Corinthiens 3: 8,9).

Essayez une technique d'écoute pour enseigner ce verset. Posez des questions similaires à celles données ici pour aider l'enfant à apprendre le sens du verset. Après chaque question, à quelqu'un de lire ou réciter le verset, en utilisant différentes façons de répéter le verset, en insistant sur la partie du verset qui aidera l'enfant à entendre la réponse. Au travers de cette répétition centrée sur l'écoute, l'enfant sera mieux en mesure d'apprendre le verset. Ensuite, les enfants auront à répéter le verset à chaque fois, en ajoutant le même accent tonique.

Dites aux enfants: «Notre verset à mémoriser nous dit quelque chose sur les chrétiens. Savez-vous ce qu'est un Chrétien? (Pause) Le chrétien est celui qui a reçu le Seigneur Jésus comme son Sauveur du péché.» Pendant que vous écoutez le verset de la Bible, trouver la réponse à ces questions.

1. Combien de chrétiens recevront une récompense? (Répétez le verset lentement après chaque question.
2. Quelle récompense chacun recevra-t-il ?
3. Quelle récompense recevra-il ? (Pause) du travail signifie que les choses qu'il aura fait pour servir Dieu. Pensez à la façon dont tu sers Dieu. (Pause)
4. Qui vous aide à servir Dieu?
5. Est-ce que Dieu remarque comment vous le servez ?

Après l'activité de mémoriser le verset, laisser les enfants partager certaines de leurs réponses aux questions elles-mêmes. (Faire ressortir le fait que la chose la plus importante qu'un garçon ou une fille qui a reçu le Seigneur peut faire, c'est d'obéir à ses parents. Permettre aux enfants de discuter la façon à laquelle ils vont servir le Seigneur.) Demandez-leurs s'ils pensent que Dieu sera juste dans la manière de récompenser. Rappelez-leur que personne ne sera oublié ou passé inaperçu. (Assurez-vous que vous avez noté et questionné chacun de tous ceux qui prennent part à la discussion.) Répétez le verset ensemble afin de faciliter sa mémorisation.

Chansons suggérées: Choisissez des chansons que les enfants connaissent sur 'servir Jésus'.

Visuels et autres outils d'enseignement: dessinez des figures simples pour illustrer l'histoire, ou demandez aux enfants d'agir sur diverses parties.

Visuel pour le Chant :

Préparer à partir d'un papier solide, trois grands visuels, le style convenable, pour une utilisation avec la chanson "J-O-I-E." La place des lettres J, O, I et E et sur la couverture. Lorsqu'il est déplié, le visuel doivent laisser apparaître l'épellation "JESUS".

AUTRES, et VOUS. Trois enfants détiennent les visuels, pliage et dépliage pendant que la chanson est chantée.

Horaire d'Enseignement: Utiliser l'ensemble de programme avec les avancés du Primaire / les Cadets pour une séance prolongée de 1-1 / 2 heures. N'Utilisez la leçon que pour vingt minutes de temps d'enseignement.

- Chanson
- La prière - Demandez à Dieu de nous montrer quelque chose ce nous nous pouvons faire aujourd'hui.
- Enseigner la Verset de mémorisation
- Song - "Je veux servir Jésus" (Questionnez les enfants concernant la signification des mots).
- Enseigner le verset biblique Leçon de la Bible - "Barnabas, poussez-toi!"
- Invitation aux non-sauvés
- Jeux de rôle des situations insister sur le but pour enfant chrétien
- Conseiller ceux qui répondent à l'invitation

Introduction à la leçon (histoire):

Annie travaille hors de l'école et a couru jusqu'à l'église. Ce soir, Mme Darko annoncerait qui recevrait les premiers rôles dans le jeu de l'église. Quand elle est arrivée, elle fit signe à ses amis.

"Hey, Bill! Mme Darko ici encore? "

«Oui! Elle est à dedans. Mais elle ne dit pas qui a gagné la partie jusqu'à ce que tout le monde arrive ".

«Je l'espère bien jouer Noé - Je pense, je le pourrai probablement. Personne d'autre n'était aussi bon que je l'étais. N'étais-je pas bon, Bill ? "

"Oui, vous étiez bon. Nous ferions mieux d'aller à l'intérieur maintenant."

Annie et Bill pourraient se sentir excités comme ils se sont réunis avec les autres enfants dans l'auditorium. Mme Darko attendit patiemment pour eux de se calmer. Puis elle a parlé.

«D'abord, je tiens à remercier chacun d'entre vous d'être prêt à faire tout ce que vous pouvez pour aider à faire du jeu un succès», dit-elle. "Chacun de vous a très bien fait au camp de sélection. Afin de présenter le meilleur programme possible, nous aurons besoin de vous pour travailler dans les coulisses avec les accessoires, les effets sonores et la musique. Nous avons essayé d'affecter chacun d'entre vous là où vos talents et capacités peuvent être utilisés au mieux.

"Maintenant, la partie de Noé sera joué par Bill Hassler, Japhet par Neil Peavy, Sem par Kevin Lear, Ham par Teddy McBohne. Annie, nous avons besoin de vous pour aider à concevoir et à faire le décor de fond ".

Arnie a été choqué! Elle n'a pas donné une part de Noé. Son nom avait été mentionné dernière! Elle se leva et sortit.

Comment pensez-vous qu'Arnie se sente ? Pourquoi pensez-vous que Mme Darko lui avait demandé de concevoir le paysage au lieu de jouer le rôle principal?

Pas tout le monde peut avoir le rôle principal. Il est souvent difficile de travailler dans les coulisses - de prendre ce qui nous semble la deuxième place. Mais parfois, la deuxième place - ou troisième, ou quatrième - peuvent être là où Dieu peut nous utiliser le plus.

Transition vers la Leçon biblique:

Je pense à un homme dans la Bible, le livre des Actes, qui avait parfois à prendre la deuxième place. Il était un Juif nommé Joseph.

Développement de la leçon biblique:

Joseph est né sur l'île de Chypre et a ensuite déménagé à Jérusalem. Nous ne savons pas exactement si Joseph avait entendu parler du Seigneur Jésus et L'avait reçu comme Sauveur. Peut-être qu'il était l'un des trois mille Juifs qui ont fait confiance Jésus comme Sauveur lorsque Pierre prêcha d'abord à Jérusalem. Ou peut-être Pierre, ou Jean ou encore un autre disciple de Jésus était la personne pour lui dire comment il pouvait être sauvé du péché.

Parfois, quelque part, Joseph avait entendu dire que Dieu l'aimait, que Jésus, Fils unique de Dieu, est mort sur la croix pour lui – a payé la pénalité pour les mauvaises choses qu'il avait faites, et en pensée. Il avait appris que Jésus n'est pas resté mort dans tombe – Mais qu'il ressuscita et qu'il vit au ciel. Et Joseph avait cru à ce qu'il avait entendu. Il avait demandé au Seigneur Jésus de le sauver du péché. Il fut l'un des premiers à être appelé un chrétien.

La vie de Joseph a changée. Il a entendu que les autres chrétiens avaient besoin de nourriture et de vêtements, en sorte qu'il a vendu son terrain et avait donné l'argent qu'il a reçu à ses dirigeants chrétiens.

«Je veux aider," pouvait-il expliquer. "Utilisez ceci pour acheter de la nourriture pour encourager les chrétiens qui ont faim."

Pas étonnant que les chrétiens ont commencé à appeler Joseph par un surnom spécial, Barnabas, ce qui signifie «fils d'encouragement. »

"Remercie Dieu pour Barnabas!" Les chrétiens doivent avoir dit à l'un et l'autre. "Il a vendu son terrain pour que nous puissions avoir de la nourriture. Oh, combien cela nous encourage !

"Barnabas continué à encourager les chrétiens de Jérusalem. Un jour, un jeune homme nommé Saul est venu voir les chrétiens.

"Il est vrai qu'une fois que je vous détestais, vous chrétiens," leur a dit Saul. "Il est vrai que j'arrêtais de nombreux chrétiens et les jetèrent en prison. Mais maintenant, les choses sont différentes! Jésus Christ est apparu à moi. Quand je l'ai vu et entendu sa voix, je savais qu'il était le Fils de Dieu. Maintenant, je suis un croyant en Jésus. Je suis devenu un chrétien moi aussi ! "

Pouvez-vous imaginer comment les chrétiens de Jérusalem se sont sentis lorsque Saül a dit qu'il était devenu chrétien? L'ont-ils cru ?

"Saül? Un croyant en Jésus? Impossible! »Les gens doivent avoir murmuré. «Il doit avoir essayé de nous espionner ! Il veut obtenir tous nos noms et pour nous jeter en prison! N'allez pas auprès de lui: c'est il un homme dangereux! "La Bible dit" ... ils avaient tous peur de lui et ne croyaient pas qu'il était un disciple. » (Actes 9:26)

Mais un homme cru Saul. Savez-vous qui était cet homme? Bien ! C'était Barnabas. Barnabas se rendit ensuite auprès des dirigeants de l'église qui étaient ensemble réunis à Jérusalem et l'avait pris avec lui. "Saul est devenu un chrétien. Il a franchement prêché à Damas au nom de Jésus (Actes 9:27). Il croit maintenant que Jésus est le Fils de Dieu. "A cause des paroles de Barnabas, les dirigeants de l'église ont accueilli Saul. Barnabas était vraiment un fils d'encouragement. Barnabas, Saul et les autres chrétiens doivent avoir passé de nombreuses heures à discuter ensemble de ce que Dieu avait fait dans leur vie et ont appris à partager cette Bonne Nouvelle avec les autres.

Quelques temps plus tard, la Bonne Nouvelle a atteint Jérusalem. «Les chrétiens sont allés à Antioche," un messager a rapporté. «Ils ont dit aux gens là-bas que Jésus peut les sauver des péchés et que tous ceux qui le reçoivent peuvent être membres de la famille de Dieu. Beaucoup de gens d'Antioche ont reçu le Seigneur Jésus comme Sauveur du péché ».

«Nous avons besoin d'envoyer quelqu'un pour enseigner et encourager les nouveaux chrétiens." Quelqu'un l'a suggéré.

"Qu'en est-il de Barnabas ? Regardez ce qu'il a fait pour nous ici à Jérusalem. Certes, il sera l'un de ceux qui pouvaient aider les nouveaux chrétiens à Antioche, «les croyants l'acceptèrent.

Alors Barnabas, fils d'exhortations, a été choisi d'aller à Antioche pour aider à enseigner les nouveaux chrétiens (Actes 11:22). Que c'est un travail important ! Barnabas était heureux de voir ce que Dieu avait fait à Antioche!

"Continuez à aimer et à faire confiance au Seigneur Jésus," avait-il exhorté les nouveaux chrétiens. "Rappelez-vous que Dieu vous a tant aimé qu'il a donné son Fils unique pour être votre Sauveur."

Barnabas a prêché dans la ville. Beaucoup d'autres personnes ont reçu le Seigneur Jésus quand ils ont entendu ce qu'il avait fait pour eux.

Il ne fallut pas longtemps avant que Barnabas ne sache qu'il avait besoin d'aide pour enseigner toutes ces personnes. Qui pourrait être une bonne aide? Barnabas pensait à Saül. Il alla le trouver. Saul était content d'aider Barnabas à Antioche. Ils ont travaillé ensemble dans la ville pendant une année entière.

Un jour Barnabas et Saul se sont rencontrés avec d'autres enseignants de la Bible de l'Église d'Antioche pour un temps de prière. La Bible nous donne les noms des personnes présentes. C'est le nom de qui supposez-vous être début de la liste? Oui, c'est Barnabas. Il doit avoir été un dirigeant. Le nom de Saul a été classé dernier. Comme les gens priaient, Dieu le Saint-Esprit dit: "Mettez-moi à part Saul et Barnabas pour l'œuvre à laquelle je les ai appelés." Dieu a un nouveau travail pour Saul et Barnabas. Il veut qu'ils quittent Antioche et aillent en tant que missionnaires de dire aux gens des autres lieux au sujet de Jésus. Serais-tu prêt à quitter son emploi en tant que leader et aller comme missionnaire?

"Oui, je vais aller là où Dieu choisit pour moi", Barnabas devait l'avoir dit. "L'endroit que Dieu me veut est le meilleur endroit à être."

Les autres hommes ont imposé leurs mains sur la tête de Saül et Barnabas and et prièrent pour eux avant qu'ils ne quittent la ville. Que pensez-vous qu'ils aient demandé à Dieu de faire pour eux? (Attendez des réponses.)

Peut-être l'un des hommes a conduit dans la prière. "Oh, mon Dieu, aides-Barnabas et Saul partout où ils vont. Que beaucoup de gens croient que Jésus est le Fils de Dieu, l'unique Sauveur du péché ».

Après qu'ils aient mis leurs efforts ensemble, Barnabas et Saul sont montés à bord d'un navire à destination de Chypre, une île à environ 170 Km. (Faire une comparaison avec des distances locales.) Le neveu de Barnabas, Jean-Marc, est aussi allé avec eux.

Les croyants d'Antioche se sont réunis pour dire au revoir.

"Au revoir! Au revoir : Dieu vous bénisse! Nous prions pour vous! "Ils ont probablement crié et agité jusqu'à ce que le navire soit éloigné de la mer.

Dès qu'ils soient arrivés à Chypre, Barnabas, Saul et Jean-Marc commencèrent à marcher de ville en ville à travers l'île. Ils parlaient du Seigneur Jésus aux gens dans chaque ville. Aussitôt arrivés dans

une ville appelée Paphos, ils ont reçu un message très spécial. Sergius Paulus, gouverneur de l'île de Chypre, voulait qu'ils aient et qu'ils lui parlent de Jésus! Que n'ont-ils été excités ! Ne pensez-vous pas que Barnabas et Saul ont prié que Dieu les dirige comment ils allaient parler au gouverneur?

Enfin, Saul et Barnabas arrivent au palais du Gouverneur. "Nous sommes heureux de vous en dire plus assez au sujet de Jésus. Jésus est Fils de Dieu – Il vous aime – Il est le seul qui peut pardonner de vos péchés et faire de votre cœur, un cœur pur aux yeux de Dieu.

Elymas, un méchant magicien, était avec le Gouverneur. Il essayé d'interrompre et de contredire les paroles de Barnabas et de Saul.

La Bible ne nous dit pas ce qu'a dit Elymas, mais peut-être avec moqueries, il a crié, «Ne croyez pas en ce tas de mensonges!

«Écoutez-nous!" Barnabas a parlé. «Jésus est ressuscité d'entre les morts, prouvant qu'il était le Fils de Dieu. Il est apparu vivant à de nombreuses personnes. "

"Ressuscité d'entre les morts?" Se moqua Elymas. "Qui croira à tel un fable?"

Saül fixa les regards sur Elymas. Soudain, il parla. Dieu le Saint-Esprit guidé ses paroles.

"Vous êtes plein de mensonges et de malice! Vous êtes un enfant du diable, et un ennemi de tout ce qui est bien et droit. Ne voulez-vous jamais cesser de mentir aux voies du Seigneur? La main du Seigneur est sur toi, et tu seras aveugle, tu ne verras plus le soleil pendant un certain temps. "(Actes 13:10)

Soudain Elymas cria, «Je ... Je ne peux pas voir! Je ne peux pas voir! S'il vous plaît ... quelqu'un ... quelqu'un ... vienne et qu'il m'aide! "

Lorsque le gouverneur a vu ce qui est arrivé au méchant magicien, qu'il avait peur. Peut-être que le gouverneur avait crié, "Je vous crois! Vous dites la vérité! Jésus est vraiment le Fils de Dieu. Jésus est vraiment mort sur la croix pour prendre la place des pécheurs. Il est vraiment ressuscité! Il est le seul Sauveur, juste comme vous l'avez dit. Saul, et vous aussi, Barnabas, vous me dites la vérité ".

Pensez-vous que Barnabas était jaloux comme il a vu Dieu utiliser celui qui avait été son assistant? Comment pensez-vous que Barnabas se soit senti quand il écoutait Paul parler à Elymas, le méchant magicien? Paul avait une fois besoin de l'aide de Barnabas pour assurer aux chrétiens de Jérusalem qu'il était vraiment devenu chrétien. Mais il ne semble pas qu'il avait besoin Barnabas maintenant.

Avant que ces hommes ne quittent Antioche pour le voyage à Chypre, le Saint-Esprit de Dieu l'avait dit: «Mettez-moi à part Barnabas et Saul." Maintenant, comme ils ont quitté Chypre, la Bible parle de "Paul et ses compagnons ..." Cela montre que c'est Dieu qui parlait, "Déplace-toi, Barnabas! Vous devez apprendre à prendre la deuxième place. Paul est maintenant un Leader ".

Au lieu de se mettre en colère ou d'être jaloux, Barnabas se mettait à encourager et à aider Paul dans les besoins qu'avait. Barnabas voulait plus que tout autres, être à l'endroit où Dieu pouvait l'utiliser.

La Bible dit qu'ils se sont rendus à Pègre. Jean-Marc est rentré de chez lui à Pègre. Nous ne savons pas pourquoi.

Barnabas a continué à voyager avec Paul ville après ville. Maintenant, Paul penchait souvent vers la direction de la prédication. Mais Barnabas ne se rappelle pas. Il n'a pas eu honte de prendre la seconde place – Il ne pourrait être heureux là-bas si cela n'était pas l'endroit où Dieu le voulait. Son travail consistait à encourager et aider Paul. Il a su que c'était la meilleure place de Dieu pour lui.

Plus tard, Paul a écrit: «... chacun recevra sa propre récompense selon son propre travail. Car nous sommes ouvriers avec Dieu "(1 Corinthiens 3: 8, 9). Pensez-vous peut-être que Paul pensait à Barnabas lorsqu'il a écrit ces paroles Paul savait que Barnabas, et chaque autre chrétien, recevront des récompenses en fonction de sa propre fidélité en faisant ce que Dieu lui a demandé de faire.

Je peux imaginer un Paul priant : «Merci, Dieu, pour Barnabas. Il est l'un de ceux qui m'ont encouragé en persuadant les chrétiens de Jérusalem que je j'ai vraiment cru et que ma vie avait changé. Vous vous êtes servi de lui pour encourager et me former à être un missionnaire!

Paul réalise que les chrétiens travaillent comme un partenaire avec Dieu.

Comme vous prêchez la Bonne Nouvelle de Jésus aux autres, Dieu les aide à croire que c'est vrai. Donc, c'est ne pas important si vous occupez "la première place" ou "la seconde place." La place que vous occupez est la meilleure si c'est là où Dieu vous veut. Dans le plan de Dieu, chaque personne est unique. Vous serez récompensé, non pas en fonction de n'importe où vous avez eu le plus grand travail ou la première place, mais conformément à la manière dont vous avez été fidèle dans l'exécution de la tâche que Dieu vous a confié de faire. Ce qui est important et qui fait votre mieux.

Après que leur voyage missionnaire soit terminé, Paul et Barnabas retournèrent à Antioche où ils travaillèrent une fois de plus dans l'église. Ils étaient occupés d'enseigner et de prêcher dans la ville. Jean-Marc était aussi là.

Après plusieurs jours de travail à Antioche, Paul vient à ses fidèles assistants, Barnabas, et a suggéré : "Retournons visiter les frères dans toutes les villes où nous avons annoncé la parole du Seigneur et de voir comment ils vont » (Actes 15: 36). Ils ont commencé à faire des plans. Barnabas a suggéré qu'ils prennent avec eux aussi Jean-Marc.

"Oh, non!" Paul doit avoir insisté. "Mark a quitté une fois, mais il n'aura plus la chance de le faire à nouveau!" (Actes 15:38).

"Mais je sens que je dois travailler avec Jean-Marc," répondit Barnabé. Paul et Barnabas ne pouvaient pas s'accorder si bien que Paul a demandé à quelqu'un d'autre de se joindre à lui pour visiter les villes où il avait prêché avec Barnabas.

Alors Barnabas, pris Jean-Marc avec lui dans son propre voyage missionnaire.

Barnabas était sûr que Dieu voulait qu'il encourage et forme un autre ouvrier. Il a de nouveau été le leader d'une équipe missionnaire. La Bible ne nous parle pas de leurs expériences passées, mais nous savons que sous la guidance et d'encouragement de Barnabas, Jean-Marc, aussi, est devenu un leader ou dirigeant pour Dieu. Des années plus tard, Paul écrivit une lettre demandant à Jean-Marc de venir lui rendre visite. "Il est avantageux pour moi et pour le ministère," a expliqué Paul (II Timothée 4:11). Paul voulait dire que Jean-Marc est maintenant un bon ouvrier. Qu'est-ce qui a changé l'avis de Paul à propos de ce jeune homme? Ce qui avait fait de Jean-Marc un homme avantageux? Vous ne supposez-vous pas que il s'agit là de l'aide que Barnabas lui avait donné?

C'est seulement plus tard que Dieu s'est servi de Jean-Marc pour écrire l'évangile de Marc dans notre Bible. Et Il a utilisé Paul pour écrire quatorze* livres de notre Nouveau Testament. Le Saviez-vous que Barnabas n'a pas écrit une même seule partie de la Bible? Comment pensez-vous que Barnabas aient le succès de ces deux hommes?

Tout d'abord, il a dû s'effacer et laisser Paul prendre la première place. Plus tard, il a laissé son jeune neveu Jean-Marc prendre la première place. Ce que les hommes appelleraient seconde place, le meilleur endroit pour Barnabas - parce que Dieu c'est là que Dieu pourrait mieux l'utiliser.

Application dans la vie de l'Enfant Sauvé

Avez-vous déjà eu à prendre ce qui semblait être la deuxième place quand vous voulez en être le premier? (Laissez les enfants répondre.) Pouvez-vous imaginer la raison pour laquelle Dieu a pu permettre que cela vous arrive ?

Peut-être que vous, comme Arnie dans l'histoire avec laquelle nous avons commencé, n'a pas eu la part que vous voudriez dans une pièce de théâtre ou dans un programme. Ou était-ce une chorale ou groupe. Ou peut-être vous êtes parfois le dernier à être choisi lorsque les enfants choisissent des rôles à jouer. Comment as-tu ressenti? Qu'est-ce que tu as fait? Qu'aurais-tu fait si tu t'étais rappelé que Dieu avait un plan pour ta vie et que cette déception faisait partie de son plan? Peut-être que tu as un frère ou une sœur qui reçoit de meilleures notes que toi, même si tu fais de ton mieux. Ou peut-être, il semble que quelqu'un d'autre obtient plus d'attention que tu ne le fais à l'école ou à l'église. Comment te sentirais-tu ? Parfois, il semble que tu occupes la deuxième ou la troisième place, même si tu faisais ton mieux. Que devrais-tu te rappeler en ce moment-là? (Revoir le verset de mémorisation.) tu es très importante à Dieu. Il a un but spécial pour votre vie. Peut-être que Dieu veut t'utiliser pour encourager les autres.

Tu pouvais être comme Barnabas et être heureux et utile à la place que Dieu te donne! Dieu a une récompense pour toi si tu fais fidèlement et bien la chose qu'il t'a donnée de faire.

Invitation pour l'enfant non sauvés

Mais peut-être que tu n'a jamais reçu Jésus comme ton Sauveur pour tes péchés. Tu dois le faire avant de le servir. Il veut que tu lui fasses confiance. La Parole de Dieu promet, «quiconque invoquera le nom du Seigneur sera sauvé" (Romains 10:13). Si tu voudrais le recevoir aujourd'hui, Fais-le.

(Invitez les enfants à répondre de recevoir Christ. Demandez-leur d'exprimer leur décision par l'une des méthodes suivantes: Debout, rester assis, tandis que d'autres se mettent, les yeux ouverts et vous regardent pendant la prière, levant leur main, se rencontrer dans un endroit désigné suivant le club ou une méthode que vous avez trouvé le plus efficace. Désignez une zone de consultation. Terminez dans la prière.)

Réviser l'activité – le Jeu de rôles: le jeu de rôle des événements de la vie de Barnabas. Choisissez parmi les options suivantes:

- 1) Barnabas apportant son argent pour partager avec les chrétiens dans le besoin.
- 2) Barnabas amenant Saul à rencontrer des chrétiens à Jérusalem.
- 3) Barnabas et Saul partent comme missionnaires d'Antioche (Jean-Marc va avec eux.
- 4) Paul demande Barnabas à retourner avec lui pour visiter les nouveaux chrétiens.
- 5) Vous pouvez aider les enfants à jouer le rôle d'une situation semblable: Barnabas rencontre Paul et Jean-Marc après qu'ils soient bien connus pour leur ministère, y compris les livres de la Bible qu'ils ont écrit (maintenant, une partie de notre Bible).

Guider les enfants dans la planification de la conversation. Continuez à penser dans un bon esprit, essayez de faire ressortir le but de votre leçon exprimé à la première personne : «Que je puisse réaliser ma valeur devant Dieu, Accepter avec joie et enthousiasme le plan que Dieu a pour moi. "

Par le jeu de rôle, encourager chaque personnage à exprimer cette vérité.

###